

ACS – Express

Vereinsinfo des Akkordeon-Club Stubersheim e.V.

-2. Ausgabe 2006 -

www.acs-info.net

Stubersheim, 18.10.06

FEIER

Karl Kustermann feiert 50. Geburtstag

STUBERSHEIM ■ Am 26. März konnte unser erster



Vorsitzender Karl Kustermann seinen 50. Geburtstag feiern. Dazu fand sich eine winzig kleine Abordnung aus Orchester I ein, um musikalisch zu gratulieren.



100 JAHRE EISENBAHN / JUBILÄUM

Bahnhöfle feiert

STUBERSHEIM ■ Vom 30. Juni bis 2. Juli feierten die Ortschaften an der Eisenbahnlinie Amstetten – Gerstetten das 100-jährige Bestehen der Zugverbindung.

Bereits am Freitag Nachmittag war der ACS im Einsatz: die Hobbygruppe begrüßte den einfahrenden Zug mit geladenen Gästen mit ein paar schmissigen Stücken zum Mitsingen!

Am Samstag Nachmittag waren die „Großen“ aus dem KiJuOrch dran: Auch sie begrüßten die ankommenden Züge mit Musik. Am Sonntag schließlich hatte das Orch. I einen Einsatz im großen Festzelt von Bahnhöfles-Wirt Carsten Junginger und bot vier Stunden musikalische Unterhaltung.



HAUPTVERSAMMLUNG

Bei der letzten Hauptversammlung im Januar wurde die Vorstandschaft und der Ausschuss des Vereins neu gewählt. Es ergibt sich folgende Zusammensetzung in der Vereinsleitung:

| | |
|-------------------|----------------------------|
| 1. Vorsitzender | Karl Kustermann |
| 2. Vorsitzende | Petra Schrag |
| Kassiererin | Ulrike Ziegler |
| Schriftführerin | Margit Drixler |
| Aktive Beisitzer | Birgit Heuschneider |
| | Klaus Kustermann |
| | Cornelia Weidle |
| | Monika Uidl |
| Passive Beisitzer | Helmut Ströhle-Fuchs |
| | Achim Renner |
| Jugendvertreter | Margit Brendl (neu) |
| | Angelika Frei |

Margit Brendl wurde neu in den Ausschuss gewählt, sie ersetzt Jürgen Kaiser, der für das Amt nicht mehr zur Verfügung stand.

JUBILÄUM

40 Jahre ACS

HOFSTETT ■ Am 30. April feierte der ACS sein nunmehr 40-jähriges Bestehen im Hofstetter Gemeinschaftshaus. Mit von der Partie waren als Gäste der Männergesangverein Stubersheim, der Posaunenchor aus Ettlenschieß sowie Manuela Euringer.

Ein buntes Musikprogramm der drei Vereine, darunter vom ACS auch die Hobbygruppe und das Kinder- und Jugendorchester wurde den Gästen im vollbesetzten Saal geboten. Mit dem Posaunenchor, dem Männergesangverein und mit Manuela Euringer wurden gemeinsame Stücke vorgetragen. Darunter „Highland Cathedral“ mit dem PCE, „Lieder der Berge“ und „Seemannslieder“ mit dem MGV. Manuela sang die Stücke „One moment in time“ und „Eternal flame“ unter Begleitung von Orches-



ter I.

Die Hobbygruppe spielte einen Tango und das Stück „Das Veilchen“ und das Kinder- und Jugendorchester bot ein Maienlieder-Potpourrie dar.

Tanja Köpf führte gekonnt durch das Programm und 1. Vorsitzender Karl Kustermann konnte unter den Gästen seine Amtsvorgänger Franz Girschik, Hermann Albrecht und Helmut Ströhle-Fuchs begrüßen. Georg Hagmeier als weiterer ehemaliger Vereinsvorsitzender war entschuldigt. Von den ehemaligen Dirigenten erlebte leider keiner mehr unser Jubiläum, Hans Pegoraro ist schon seit einigen Jahren tot und Peter Witzlenleiter wurde am Morgen des Konzertes beerdigt.

HEIRAT

Tanja angelt sich ihren Andreas ☺

GOSBACH / BAD ÜBERKINGEN ■ Zur Trauung von Tanja Bantel und Andreas Folgner war das Orchester I am 03. Juni eingeladen.

In der Kirche sollte der Verein zwei Stücke spielen. Also traf man sich rechtzeitig vorher in der Gosbacher Kirche und übte die Lieder noch einmal. So weit – so gut.

Kurz vor Gottesdienstbeginn fielen beide Elektronium-Instrumente aus. Eine Reparatur war in der Kürze der Zeit nicht machbar. Also mussten die zwei Lieder „pur“ gespielt werden.

Auch zur späteren Feier im Hofstetter Gemeinschaftshaus ließ sich der Defekt an den Instrumenten nicht beheben und die Nachmittagsunterhaltung musste ebenfalls ohne elektronische Unterhaltung vonstatten gehen.

Davon ließ man sich die gute Laune aber nicht verderben (wie man auch auf dem Foto unserer zwei Fußball-Fans sehen kann!). Zur Abwechslung ihres Speiseplans bekamen Tanja und Andreas schließlich eine jede Menge Konservendosen überreicht – mit erklärenden Worten in Gedichtform – und auch das gewünschte Geldgeschenk wurde eingedost übergeben.



Viele Spieler vom ACS blieben auch noch am Abend auf dem Fest – es herrschte eine Bombenstimmung und alle hatten viel Spaß. Offenbar auch unser Schlagzeuger Jürgen, der so wild mit der Braut tanzte, dass sie ihr Strumpfband verlor!!! ☺ Mann o Mann!

Weitere Einzelheiten zum Verlauf des Festes werden nicht verraten und können unter dem Siegel der Verschwiegenheit bei den teilnehmenden Akteuren erfragt werden. ☺

■ NACHRUF

Kurz vor unserem Jubiläumskonzert im April 2006 starb unser ehemaliger Dirigent Peter Witzenleiter im Alter von 82 Jahren. Herr Witzenleiter war von 1982-1991 der musikalische Leiter unseres Orchesters. Unter seiner Stabführung wurden die Konzertreisen nach Frankreich und in die Steiermark durchgeführt. Außerdem trat der ACS zusammen mit Herrn Witzenleiter auf der Internationalen Gartenausstellung in Stuttgart auf.

TERMINE 2006/07:

- 03.12. Adventsfeier Gemeinschaftshaus Hofstett
- 30.01. Hauptversammlung Stubersheim Halle

■ NEUE ANFÄNGER

Ab Oktober 2006 hat wieder eine kleine Gruppe von Anfängern mit dem Akkordeonunterricht begonnen:



v.l.: Anna Botzenhardt aus Weidenstetten, Lea Barth aus Stubersheim und Max Schrag aus Hofstett.

SPORT / VOLLEYBALL-TURNIER

4. Platz beim SSC-Turnier

STUBERSHEIM ■ Am 23. Juli wurde das diesjährige Volleyballturnier des SSC Stubersheim auf dem Sportplatz ausgetragen. Auch ein Team des ACS war unter den gemeldeten Mannschaften. Insgesamt gingen 8 Gruppen an den Start. Der ACS konnte nach einem heißen Sporttag schließlich den 4. Platz belegen!



v.l.: Katja Jüngling, Matthias Hezler, Benoit Liodenot, Karl Kustermann, Nelly Sämam, Jochen Kustermann, Jörg Meyer, Carmen Drixler, nicht auf dem Bild: Julia Drixler

Impressum:

Redaktion / Anzeigenannahme / Layout
Petra Schrag, Tel. 0 73 36 - 92 02 25, Fax 92 14 87
eMail petra.schrag@t-online.de
www.acs-info.net